

フィリピン台風30号被災地 緊急支援基金のお願い

平成 25 年 11 月 22 日
西日本区理事 高瀬稔彦

ワイズメンズクラブ西日本区
会員各位

11月8日に猛烈な台風30号が直撃したフィリピン中部では、犠牲者が4,000人を超え、暴風雨や高潮による被害で家屋と肉親を失った多くの民衆が困窮し、救援を待ち望んでいます。

著しい治安悪化や通信手段の断絶で、支援が遅々として進まない現状ですが、被害の凄まじさから息の長い支援が期待されるとして西日本区会員各位に緊急募金のお願いをさせていただきます。

なお、西日本区を通じて寄せられた募金は全額がアジア・太平洋 YMCA 同盟に送られます。どうぞ皆様のあたたかいご支援、ご協力をお願いいたします。

募金期間： 2013年11月20日(水)～12月31日(火)

送金先：日本 YMCA 同盟経由、アジア・太平洋 YMCA 同盟

西日本区の振込取扱票を利用して、お近くの郵便局から

クラブ単位で西日本区事務所へご送金をお願いします。

また振込用紙の**通信欄に「フィリピン支援」と**ご記入ください。

お問い合わせは、

西日本区理事事務局 事務局長 渡邊悦司 までご連絡ください。

TEL : 082 - 229 - 8464

E-mail: 2013e.watanabe@gmail.com

《現地の YMCA、ワイズメンズクラブ情報》

- * セブ YMCA には、11 日夜、タクロバンから最初の被災者 17 名が到着し、食事と医療処置を提供した。今後も医師と看護師による医療処置と食事提供を中心に被災者の救護施設として受入を進める予定である。
- * オルモック YMCA は、レイテ島西海岸に位置しているが、市内の避難所として、家屋を失った近隣被災者を収容している。
- * アツヤン YMCA は、レイテ島南部にあり、建物が健在で近隣被災者の避難所として利用されている。
- * フィリピン区のリー理事や元国際議員のインディワイズなどがフィリピン YMCA 同盟と協議し、支援策を練っている。
- * マニラ ダウンタウン クラブとラハクラブが食糧、医薬品を積んだトラックを現地に急行させようとしている。
治安の問題から軍隊に帯同してもらえるよう要請をおこない、17 日に第一陣出発の予定である。

